
 

 

 

第４回 岡山市バリアフリー推進協議会 議事録 

 

【日 時】令和 4 年 3 月 23 日（水）14:00～ 

【場 所】岡山市勤労者福祉センター 5 階 体育集会室 

 

■主な意見と回答 

意見 回答 

パブリックコメントについて、高島駅に対する意見

が集中したのか。 

ご意見をいただいた方の中に、高島駅と庭瀬駅を対象に

グループで施設点検された方々がおり、その方々からの

ご意見が多かった。 

岡山駅への路面電車乗り入れや駅前広場の整備につ

いて、整備を一部取り止めるにしても、子供から高

齢者、障害者までが使いやすいようなユニバーサル

デザインを必ず取り入れていただきたい。 

駅前広場整備の一部を取り止めることとしたが、バリア

フリーの機能を損なうことのないよう整備していきたい

と考えている。 

特定事業計画の策定や事業の実施にあたり、何か議

論する場を設けながら進めていくのか。 

来年度の特定事業計画策定にあたり、協議会を開催する

ことは現時点で考えていないが、特定事業計画を策定し

た折には、協議会の委員の皆様に報告をさせていただき

たいと考えている。また、基本計画は概ね５年ごとに見

直す予定であり、見直しにあたっては協議会を開催し、

委員の皆様にご意見を伺いながら進めていきたいと考え

ている。 

 

 

 

 

 

 


